

Bogotá, 28 de febrero de 2022 / No.006

Inauguramos nueva Casa de Igualdad de Oportunidades para las Mujeres en la localidad de Santa Fe

Con el objetivo de seguir trabajando para que Bogotá se convierta en la ciudad soñada: equitativa, digna y segura para las mujeres, este 28 de febrero, **la Secretaría Distrital de la Mujer abre las puertas de la nueva Casa de Igualdad de Oportunidades para las Mujeres de la localidad de Santa Fe.**

Esta Casa de Igualdad de Oportunidades, que beneficiará a las mujeres que viven o trabajan en el centro de Bogotá, es además la **entidad ancla de la octava Manzana del Cuidado**, que también es inaugurada en esta misma fecha para ofrecer servicios de calidad a las cuidadoras de esta zona de la ciudad y a sus familias.

Las Casas de Igualdad de Oportunidades de la Secretaría Distrital de la Mujer, son espacios de encuentro en donde las mujeres pueden potenciar sus proyectos de vida a través de programas de formación, capacitación, bienestar y asesoramiento jurídico y psicológico en los que pueden participar completamente gratis.

Además, aprenden a conocer cuáles son sus derechos, se les incentiva al aprovechamiento y disfrute del tiempo libre y se les convoca constantemente a participar de charlas y actividades para prevenir las violencias en su contra.

Se debe recordar que hay una Casa de Igualdad de Oportunidades en cada una de las 20 localidades de Bogotá, para acercar servicios integrales que den respuesta a las necesidades y demandas de ellas en sus diferencias y diversidad.

La Casa de Igualdad de Oportunidades para las Mujeres de Santa Fe, que llevaba cerca de un año prestando sus servicios de manera virtual, en 2021 logró que 346 mujeres recibieran su primera atención; se realizaron 983 orientaciones y acompañamientos psicosociales y asesorías socio-jurídicas, y se llevaron a cabo 13 jornadas territoriales, denominadas "Mujer contigo en tu barrio". En total se logró vincular a 1.310 mujeres en procesos de difusión, información, sensibilización, empoderamiento en derechos y construcción colectiva con enfoque de género.

Atención presencial y telefónica de lunes a viernes 8:00 a.m. a 5:30 p.m.

Para las mujeres que no se pueden acercar a la Casas de Igualdad de Oportunidades, y necesiten alguno de los servicios o en aquellos casos en los que estén viviendo situaciones de violencias, pueden recibir atención y orientación telefónica por un equipo de profesionales en psicología, derecho y trabajo social. Pueden comunicarse con la psicóloga al 305 8147960 o con la abogada al 305 8163071.

Servicios de la entidad ancla de la Manzana del Cuidado del Centro: Casa de Igualdad de Oportunidades para las Mujeres de Santa Fe

- Atención psicológica y jurídica con enfoque de género.
- Cursos en el Centro de Inclusión Digital.
- Actividades de empoderamiento y bienestar.
- Fortalecimiento a organizaciones de mujeres.
- Sensibilizaciones en derechos de las mujeres.
- Actividades pedagógicas para niñas y niños con la Estrategia Tejiendo Mundos de Igualdad.
- Atención en salud
- Talleres para que las mujeres aprendan a crear su propio negocio.
- Educación para terminar el bachillerato
- Talleres de educación financiera
- Cursos para mejorar habilidades financieras
- Cuidado para niñas y niños, personas con discapacidad y personas mayores.
- Clases de yoga
- Aeróbicos y rumba
- Lectura en familia
- Talleres de cambio cultural

Al ser la entidad ancla de la Manzana del Cuidado del Centro, la Casa de Igualdad de Oportunidades de Santa Fe ofrece a las mujeres sus servicios, mientras profesionales del Sistema de Cuidado cuidan a sus familias.

Hay programas dirigidos a niñas y niños, personas mayores y personas con discapacidad, donde podrán desarrollar nuevas capacidades y fortalecer su

autonomía con servicios de cuidado a través del arte, la música, la actividad física y la cultura.

Según la apuesta de la Administración Distrital se seguirán fortaleciendo las Casas de Igualdad de Oportunidades para relevar a las mujeres de la sobrecarga de los trabajos de cuidado y que las cuidadoras y las personas que ellas cuidan se beneficien con toda la oferta de los servicios en un solo lugar.

Todas las Casas de Igualdad de Oportunidades para las Mujeres se van a fortalecer con más y mejores servicios, integrando varios de los que se ofrecen en el Sistema de Cuidado.

Casa de Igualdad de Oportunidades para las Mujeres de Santa Fe

Dirección: Carrera 6 #14-98, piso 4.

Referenta: Leidy Briyith Alvarez Yate

Teléfono: 439 9997 Ext. 3002, 3005.

Psicóloga: 305 8147960

Abogada: 305 8163071